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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às onze horas 

reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de reunião virtual, em 

Assembleia Ordinária, o representante do segmento dos profissionais da 

área da Educação (funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva e Amanda 

da Silva Adriano Ventura; a representante do segmento de responsável: 

Maria Fernanda Tavares Falcão Antônio; do Poder Executivo: Aline Bruno 

Velasco, do segmento Sociedade Civil: Silvia Cristina Farias e Maria Birman 

Cavalcanti, a representante do segmento de professores: Ione Cristiane 

Sales Muniz e a Secretaria Executiva do CAE: Walkyria Cristina Werneck 

Cavalcanti. O Presidente abre a reunião solicitando a eleição para a vaga de 

vice-presidente do CAE. Após votação foi escolhida, por unanimidade, a 

conselheira Maria Fernanda Tavares Falcão Antônio para atuar como vice-

presidente deste conselho. Em seguida, as conselheiras Silvia e Maria Birman 

ficaram de elaborar um documento visando a denúncia junto aos órgãos 

reguladores quanto ao quantitativo de nutricionistas atuantes no PNAE da 

cidade. Passa a palavra para Silvia que apresenta a minuta do texto elaborado 

para as escolas quanto a Mostra EAN 2023. Aline ressalta que a divulgação do 

evento deve ser alinhada previamente com o Subsecretário Hugo Nepomuceno 

da E/SUBAIR. O Presidente esclarece que o mesmo já está ciente da ação, mas 

informa que encaminhará um email para o Subsecretário a fim de alinhar as 

ações de realização e divulgação do evento. Silvia apresenta o novo 

Cronograma para o Plano de Ação do CAE referente ao ano de 2024. Neste 

cronograma está previsto os gastos com o vale transporte para o ano de 2024. 

O Presidente informa que somente receberão carga nos cartões os conselheiros 

que estiverem realizando atividades vinculadas ao CAE. Cristian ressalta, ainda, 

que solicitará a substituição da conselheira Rosana da Silva de Medeiros devido 

a sua não participação ativa neste Conselho. A conselheira Maria Fernanda 

informa que o CEC solicitou o afastamento da conselheira Daniele das atividades 

do Conselho Escola Comunidade. Neste sentido, o Presidente solicita a SME 

que se providencie nova eleição para vaga de membro suplente do segmento de 

professores e para vaga da membro Rosana, além de, verificar junto a E/SUBAIR 

a situação da conselheira Daniele no CEC de responsáveis. É de comum acordo 

entre os presentes as ações de substituição do Conselho. É passada a palavra 

para Silvia, que informa que pontuou as sugestões referentes ao formulário de 

prestação de contas do FNDE e disponibilizou em drive para apreciação de todos 

os conselheiros. As sugestões de todos serão revisadas e o documento será 

fechado na próxima reunião ordinária para encaminhar ao FNDE informando as 

críticas apresentadas pelo Sistema SISGECON de prestação de contas. Ao final, 

o Presidente agradece a presença de todos, foi encerrada a presente reunião, 
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nada mais tendo a acrescentar, eu, Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro 

a presente ata. 


